

ABSTRAK

Noor Ikhsanudin 1940410017, MAJELIS TAKLIM DAN RELASI ANGGOTA JAMA'AH DALAM MEMBANGUN KESEJAHTERAAN SOSIAL.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui usaha yang di geluti oleh jamaah majelis taklim Al-Khidmah dan relasi antar anggota jamaah majelis taklim Al-Khidmah dalam mengembangkan ekonomi masyarakat Islam Desa Mayong Lor. Peneliti melakukan penelitian pada jamaah majelis taklim Al-Khidmah di Desa Mayong Lor. Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah jamaah majelis taklim Al-Khidmah di Desa Mayong Lor, informan dari penelitian ini adalah sebagian dari populasi seperti ketua majelis taklim, pengurus majelis taklim, dan anggota majelis taklim yang memiliki usaha. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informan dari penelitian ini adalah ketua majelis taklim Al-Khidmah, Pengurus majelis Taklim Al-Khidmah, dan 3 anggota jamaah majelis taklim Al-Khidmah. Peneliti mengambil sampel dengan berwawancara kepada satu per satu informan yang sudah di sebutkan. Pengambilan sampling informan atau subjek penelitian tersebut menggunakan teknik *non probability sampling* khususnya *purposive sampling*. Dalam menganalisis data, peneliti menggunakan teori analisis dari Sugiyono yang mana terdiri dari tahapan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang sudah dianalisis oleh peneliti menunjukkan bahwa jamaah majelis taklim Al-Khidmah di Desa Mayong Lor memiliki usaha rumahan yang mayoritas berprofesi sebagai pengrajin, pemasok, pekerja, pemasar, dan pembeli genteng. Relasi yang sudah terbangun antara anggota jamaah dapat meningkatkan perekonomian dan membangun kesejahteraan sosial, melalui interaksi anggota jamaah yang memiliki usaha. Terciptanya relasi di majelis dzikir Al-Khidmah membuat anggota jamaah mendapatkan kesejahteraan di dunia dan di akhirat.

Kata Kunci: Majelis Taklim, Relasi, Kesejahteraan Sosial.